
令和６年 12 月 16 日 

 

 

 

 

 

１ 日時 令和６年 12 月 12 日（木）18 時 30 分～19 時 30 分 

 

２ 場所 室内小学校 小会議室 

 

３ 内容 

（１）はじめの言葉（校長） 

 

（２）子供の様子 

   ①新１年生の入学について ②指定外通学について ③２学期の授業風景 ④行事の様子 

   ・人前で話す力がついてきた。 

   ・学習内容をノートにていねいにまとめる子供が増えた。 

   ・地域の方と手話で交流する子供がおり、その方からお礼の手紙とともに手話に関する本を寄贈さ

れた。 

＜委員より＞ 

   ・登校を見守っている際に、子供から「いつもありがとうございます。」とお礼を言われた。 

 

（３）100 周年記念事業 

   ①記念行事…100 周年記念運動会、100 周年記念音楽会、100 周年記念式典 

         ・記念式典は令和７年 12 月６日（土）に開催 

   ②式典の内容について 

   ③記念品について 

   ④記念事業について 

＜委員より＞ 

  ・記念品ついては、ふれあいまちづくり協議会等の承諾が必要となる。 

  ・計画を立てていくにあたり、学校関係者だけでなく地域住民も含めた実行委員会を立ち上げるこ

とが必要ではないか。 

  ・警察音楽隊や消防音楽隊と本校の金管バンドをコラボレーションさせることができるのではない

か。 

令和６年度       

第２回室内小学校コミュニティースクール（学校運営協議会）だより 



 

（４）学校のきまりについて 

   ・６年生の子供から出てきた、見直したいきまりについての意見を委員に紹介した。今後、校内生

徒指導委員会や職員会で検討を進める。 

＜委員より＞ 

   ・大きく変更する部分については、子供や保護者、地域からアンケートをとることが有効である。

中学校では、実際そのように進めている。 

 

（５）委員より（学校評価も含めて） 

   ・運動会のマーチングの最後は、現在は運動場を半周しているが、１周してほしい。がんばってい

る６年生が、全員の前を堂々と通っていくようにしてほしい。 

   ・開放で行っているバレーボールで、子供が友達に寄り添う姿が見えた。 

   ・放課後や土曜日に児童館で過ごす子供のことを、できるだけ学校に伝え情報共有している。 

   ・室内小学校の給食はおいしいと子供たちに評判である。 

   ・室内小学校の教職員は、教員以外の人も含めて本当に子供によく声をかけている。全職員が子供

全員を育てるという意識の表れだと感じる。 

   ・学校に遅れて登校している子供が多いが、安全面等心配している。 

   ・学校のきまりやルールについては、時代の流れ等もあるので、必要に応じてアンケート等をとっ

てほしい。 

 

（６）終わりの言葉（会長） 

 

 第２回の会議では、子供たちのがんばりや今後の方向性について情報共有することができました。

特に 100 周年については、保護者や地域の方の協力を得ながら、一緒につくり上げていくことを確

認しました。 

次回のコミュニティースクールは３月６日（木）の予定です。 


